



SCT resalta reforma en telecomunicaciones

Autor: Staff Publicado el día: marzo 14, 2013

El secretario de Comunicaciones y Transportes (SCT), Gerardo Ruiz Esparza, aseguró que la reforma en telecomunicaciones permitirá superar los atrasos del país y mejorar la economía.

Al presentarse con los diputados federales, apuntó que las modificaciones constitucionales buscan establecer un marco de competencia y calidad en radiodifusión y telecomunicaciones.

De acuerdo con lo publicado por El Economista, el funcionario aseguró que habrá mayor apertura para posibilitar el acceso a los servicios de banda ancha entre los sectores de más rezago en el país.

También destacó que en países como México, por cada 10 por ciento que se aumenta el servicio de banda ancha, el Producto Interno Bruto (PIB) aumenta uno por ciento.

Moody's advierte afectaciones

En contraste, la calificadora Moody's Investors Service advirtió consecuencias negativas, para empresas ya establecidas en el sector que busquen créditos.

Adelantó que Televisa y América Móvil serían algunas de las compañías dañadas; ya que los criterios regulatorios serían más estrictos y generarán presiones de precio.

Según lo publicado por El Informador, los cambios incluyen la obligación de difundir canales de televisión abierta en sistemas de pago.

También apuntó el hecho de las dos nuevas concesiones que se otorgarán para televisión abierta y el aumento de la participación extranjera de cero hasta 49 por ciento; lo que podría derivar en "reglas asimétricas".